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No dia quatorze de outubro de dois mil e quatorze, das nove horas às treze horas e quarenta e cinco 

minutos, realizou-se a trigésima reunião do Conselho Superior do IFCE, na sala de Videoconferência, no 

campus de Fortaleza. 

PRESENÇAS: 

Estiveram presentes o Presidente do Conselho Superior, Professor Virgílio Augusto Sales Araripe 

e os conselheiros a seguir nominados: 

Representação Docente Convidados 

Allan Kelvin Mendes de Sales Adriana Muniz 

Gilvandenys Leite Sales Agamenon 

Luiz Alcides Picanço de Andrade Agamenon Carneiro da Silva 

Roberto Henrique Dias da Silva Etelvina Marques 

Representação dos Diretores-Gerais Francisca Margarete Araujo 

Amilton Nogueira de Vasconcelos Francisco Aquino 

Antônio Moisés Filho de Oliveira Mota Gutenberg Albuquerque 

Eder Cardozo Gomes Ivam Holanda de Souza  

José Façanha Gadelha Jarbiani Sucupira 

Representação Técnico-administrativa José Wally Mendonça Menezes 

Antônio Carlos Sousa da Ponte Júlio César 

Katiane Sampaio de Sousa Márcio Oliveira Albuquerque 

Representação do MEC Marco Henrique de Brito 

Francisco Roberto Brandão Ferreira Ricardo Liarth Cruz 

Representação das Entidades dos Trabalhadores Ulisses Costa de Vasconcelos 

Venício Soares de Oliveira -x- 

ABERTURA DA REUNIÃO: O presidente abriu a reunião saudando a todos. 

LEITURA DA ATA: A secretária leu a ata da reunião anterior que foi aprovada sem restrições. 

INFORMES DO PRESIDENTE: Não houve. 

EXPEDIENTES: O professor Virgílio Augusto solicitou aos conselheiros que fosse apresentado o documento da 

minuta de regulamentação da promoção à classe titular de carreira do IFCE, considerando a urgência do tema, sem 5 

estar na pauta da reunião. O pró-reitor de Gestão de Pessoas, Ivam Holanda historiou sobre a elaboração do 

documento, encaminhado à comunidade para ciência e que foram solicitadas contribuições para as seções sindicais. A 

presidente da comissão apresentou a base legal para a construção do documento e as sugestões dos servidores foram 

inseridas na minuta. Em seguida, o professor Gilvadenys Sales questionou alguns pontos na minuta e informou que 

há uma fragilidade na redação do mesmo.  O professor Alcides Picanço informou que a pontuação não trata da 10 



realidade dos professores do interior. Após discussão, o conselheiro Allan Kelvin se reunirá com a comissão e 

representação sindical para discutir os pontos levantados na reunião. Haverá uma reunião extraordinária em 

novembro para avaliar o tema. O professor Moisés Oliveira repassou aos conselheiros sobre o resultado final do 

processo de consulta para o cargo de diretor-geral dos campi de Limoeiro do Norte, Quixadá e Sobral. O trâmite 

ocorreu sem problemas em todas as unidades. Em votação, o resultado da consulta foi homologado. O professor 15 

Wally Menezes apresentou aos conselheiros o modelo para a criação do instrumental de avaliação para cursos de pós-

graduação, baseado nos critérios utilizados pela CAPES. O instrumental será submetido à aprovação do CONSUP em 

breve.  

APRESENTAÇÃO DAS RESOLUÇÕES EXARADAS AD REFERENDUM: O professor Virgílio Augusto 

informou sobre a missão internacional, organizada pelo CONIF, para estreitamento de relação no congresso mundial 20 

que será realizado na China. Em seguida, o professor Gutenberg Albuquerque apresentou os arranjos do IFCE para 

visitar outros países, como França e Holanda. Após apresentação, a resolução que autorizou o afastamento do país do 

Reitor foi referendada. 

APRESENTAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DA COMISSÃO DE ÉTICA DO IFCE: O presidente da 

Comissão de Ética, Márcio Albuquerque informou que todos os membros da comissão participaram de curso em 25 

Brasília para aperfeiçoamento de ações. A redação do regimento da Comissão de Ética da Presidência da República 

foi seguida em sua totalidade para a construção da normativa interna do IFCE. O presidente da comissão explicou que 

o foco da atuação será na conscientização e prevenção de conflitos internos. Após discussão, o regimento foi 

aprovado sem modificações. 

APRESENTAÇÃO DO PROJETO PEDAGÓGICO DO CURSO SUPERIOR DE TECNOLOGIA EM 30 

GASTRONOMIA DO CAMPUS DE UBAJARA: A servidora Jarbiane Sucupira informou sobre a avaliação para a 

implantação do curso no campus de Ubajara, indicando que o campus tem estrutura física e de pessoal para ofertar o 

curso. Em seguida, o coordenador do curso, professor Marco Henrique apresentou o projeto pedagógico, ressaltando 

a disponibilidade de recursos para os semestres iniciais. Em votação, o projeto pedagógico foi aprovado. 

APRESENTAÇÃO DOS PROJETOS PEDAGÓGICOS DOS CURSOS FIC EM INGLÊS E ESPANHOL – 35 

REDE E-TEC BRASIL: Os professores Júlio César Margarete e  informaram sobre o programa que visa ao 

aperfeiçoamento de línguas para alunos e servidores do Instituto. Em seguida, apresentaram resumidamente a 

estrutura do curso e o corpo docente. As aulas, primeiramente, serão realizadas em laboratórios já existentes. A 

seleção será realizada por meio de edital. Em votação, os projetos foram aprovados. 

INFORMES DOS CONSELHEIROS: O professor Roberto Henrique externou preocupação sobre o andamento da 40 

criação da fundação do IFCE. O professor Virgílio Augusto informou que foi contratada uma empresa de consultoria 

para acelerar a implantação da fundação. O professor Roberto Henrique levantou a discussão sobre o período de 

férias docentes, considerando o breve retorno após as festividades de fim de ano. O professor Virgílio Augusto 

informou que repassará o tema para a pró-reitoria de Ensino. 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 45 

encerrou a reunião da qual eu, Jordanna Botelho, secretária, lavrei a presente ata, que depois de aprovada, será 

assinada pelo Presidente e pelos conselheiros que estiveram presentes à reunião. 

Ata da 30ª reunião (ordinária) do CONSUP, em 14/10/2014. 
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